
校外生活委員会と美化委員会では運動会で仕事をされた方にアンケ
―トをとり、気付いたこと、思ったことを書いていただきました。参
観された保護者の皆さまが協力的であったことや、来年度に向けての
課題点を見ることができます。
裏面にアンケート結果をまとめましたので、現場ならでは声をぜひ

ご覧ください。

before

令 和 4 年 6 月 3 0 日

市川市立新井小学校

PTA会長 黒田義博

家庭数

６月
《各委員会の活動報告》

学年委員 4/23新旧顔合わせ・引継ぎ 5/7常任会出席 5/31学級長から各学年長へ
アイデアを収集

あゆみ学級 4/23新旧顔合わせ 5/7常任会出席
美 化 5/7常任会出席 5/21運動会終了後のトイレ掃除 15時～

ベルマーク 4/23新旧顔合わせ・引継ぎ 5/7常任会出席 5/9バーチャル説明視聴
5/22テトラパック配付資料請求 5/25ベルマークだより関連の各種手紙制作

校外生活 4/23新旧役員顔合わせ・引継ぎ 5/7常任会参加 5/10・16見守り隊関連の
手紙配付 5/13見守り隊強化日のパトロール
5/18運動会パトロール担当者へ当番表・仕事内容の手紙配付
5/21 運動会、駐禁パトロール

本 部 4/2令和3年度末会計監査 4/5 新年度保護者宛配付手紙印刷
4/15総会の案内文作成、総会資料提示/学校へ一斉メール依頼
4/23新旧役員顔合わせ・引継ぎ 5/8運動会用マスクシール発注
5/16学校運営協議会出席 5/24令和4年度「新井小学校PTA総会について」
作成・報告/学校へ一斉メール依頼

化委員会
6/1（水）は各委員会活動がありました。今回栽培委員会の子どもたちが

花の苗を植えるということで、美化委員会がお手伝いすることになりま
した。

＊作業開始前＊
お手伝いに参加した美
化委員さんも、子ども
たちと一緒に説明を聞
きます。

５年生黙々と作業中。
後ろから見守りつつ
適宜サポートをして
くれた美化委員さん。

最後の仕上げは
6年生にお任せを。
西門チーム完成間近！

東門、賑やかで
素敵な花だんに
なりました。

今回植えたのはサルビアと百日草とマリーゴールドでした。校門だけでなく、

プランターにもきれいに植えられました。 美化委員会の皆さま、お忙しい中
応援にかけつけてくださり、ありがとうございました。

＊PTA団体傷害保険をご存知でしょうか＊

PTA会員の皆さまはPTA団体傷害保険に入っていただ

いています。PTA行事における事故、その場所への往復
経路の事故に保険金が支払われます。万が一のケガや
事故に遭われた時にご利用ください。

詳細は学校ホームページの
〈PTAからのお知らせ〉に
掲載されています。
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プール清掃お手伝い実施
6/3(金) 14:30～16:00
４名参加

天候が不安定で延期になるかと思いましたが、晴れ間が出たころを見計らって実施の連絡
をいただき、予定より少し遅れて始めました。

手伝ったところはプール床です。高圧洗浄機・デッキブラシ・たわし・スポンジを使用し、
端から進めていきます。

デッキブラシやたわしでごしごしこするも思うほど汚れはとれず、ス
ポンジでこするととれる！スポンジでこするのは地道な作業でしたが、
児童下校後は先生の人数も増えてどんどんきれいになっていきました。

子どもたちが気持ちよく使えるように少しでもお手伝いができて
よかったです。

ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

令和3年度からzoomを使用

《6月常任会※議事録》

6月の常任会では以下の議題について話し合いました。

◆運動会サポートを振り返り、よかった点・課題のまとめ

◆新井っ子秋祭りを開催するにあたり、学校・本部・学年委員会

相互に確認事項提示 ◆裁断機購入について 検討、購入決定

◆交通費精算方法の見直し ◆5月会計報告

※常任会とは、学校と本部役員、常任理事（各学年長・あゆみ学級長・専門委員長）が
出席する会です。月に一度（1時間程度、8月を除く）開催しています。
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美化委員会

校外生活委員会

来校者用に開放された３か所（新校舎、体育館、
外トイレ）のトイレを、運動会終了後に清掃しました。

校門で列の整理、自転車利用者への声掛け、
入場の受付を行いました。

新校舎
・トイレがきれいに使われていた。
・人数も多かったので協力して掃除ができ、速やかに作業が終わった。

体育館
・男子トイレの清掃が普段からできてなかったように見えた。
（便座が汚い、鏡とか物を置く所が汚れてた。）

外トイレ
・外だから仕方ないのかもしれないけれど、床の汚さと匂いも気になった。

その他
・シンクに放置されたままのひどく汚れた雑巾を洗う作業もしたので、用意して
くれていた手袋や除菌シートなどがあってとても助かりました。

AMに担当した委員さんからのご意見
良かった点
・自転車で来られる方は少なかった。
・トラブルなどなく、整列される保護者の方も並んでくれました。
・皆さん、マナーを守って受付していて良かったと思う。
・保護者の方が協力的でした。
・人数制限もあり、人の出入りもなかったのでスムーズに受付できました。

課題点、対応の難しかった点
・健康観察の紙を忘れる方が思いのほか多かったです。
・「家族そろって入場」と書かれていましたが、実際には別々で来られる方が
多かったです。

・三脚を持ってこられた保護者の方が受付で「使用できません。」と言われ、
家まで置きに帰られたのがかわいそうだと思いました。預かりなどの対応を
してあげても良いと思いました。

・傘を取りに行き、再入場される保護者の方が多かった。※10時前から降雨。

その他
・時間的（8:30～9:00担当）に来校者が少なかったです。
※保護者入場は8:10～8:30。

PMに担当した委員さんのご意見
良かった点
・自転車で来校される方もおらず、スムーズに対応できました。
※同様の意見、複数あり。

・シールの色で何年生かわかりやすくて良かった。
・1人あたりの担当時間が短い＆自分の子どもの競技時間まで
配慮してくださり助かります。

・イレギュラーな来場者が数名いたため、本部役員さんに対応をお願い
しました。すぐに対応していただける距離にいてくれたので助かりました。

課題点、対応の難しかった点
・車で送迎されて来られる方もいました。
・健康観察を忘れる方が思いのほか多かったです。

その他
・協力員（1～3年生）の情報共有が気になりました。
・運動会の係があるのか判断できず、遅刻してしまいました。何時頃までに係に連絡
があるか、周知があると良かったと思います。

校外生活委員長より補足説明
当日、午後（高学年の部）開催される連絡が低学年の保護者に伝わるのが遅かった
ため、協力員に多少の混乱がありました。（午後の部の協力員は低学年の保護者が
多いため、このような意見が出ました。）

・マスクシールの有無についてのチェックが甘くなりがちでした。
（中に入ってから付けたかもしれないけれど、入場時は付けて
いない人も多くいた。）

・もう少し（委員の）人数は少なくていいと思います。
・事前の手紙はもう少し早くいただけるとありがたかったです。
・再入場なのかがわかりにくかった。受付したと怒っていた。
・西門フェンスに不動産屋社用車の路駐あり。

右上に続く

本 部
運動会の前日準備。当日は校門受付。校庭内、体

育館の見回りや声掛けなど。終了後は備品の片付け、整理を行い
ました。

運動会では、学校ならびにPTAからのお願いにご協力いただき、ありがとうご
ざいました。また、委員として活動いただいた保護者の皆さま、当日はもちろん、
活動に関する貴重なご意見もお寄せいただき、心より感謝申しあげます。
自転車での来校など、毎年お願いしていることに関しては年々状況が改善して

おり、安全な運動会の開催に繋がっています。しかしコロナ禍に伴い発生した細
かいお願いなどについては、こちらの配慮不足や伝達不足でなかなかご理解いた
だくのが難しいこともあったかと思います。
ご意見を次年度に活かし、改善していく努力を続けてまいります。
より安全で楽しい運動会を開催できるよう、来年度以降もご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。
PTA副会長 北池


